

Brève de Turquie



L'ambassadeur américain en Turquie, **Francis Ricciardone**, et son épouse, ont visité **l'île Akhtamar** et son église Sourp Khatch (Sainte Croix) sur le lac de Van.

Après son voyage, Ricciardone a partagé ses impressions avec les journalistes turcs. Il a souligné qu'après sa restauration, l'église était encore plus belle qu'il y a 33 ans, date de sa première visite.

Pour Ricciardone, le processus de normalisation des relations entre la Turquie et l'Arménie avance. "Les résultats sont déjà visibles. Quatre fois plus de touristes ont visité Akhtamar par rapport à l'année précédente. L'histoire de Van occupe une place importante pour le tourisme. En même temps, le tourisme est devenu très important pour les Arméniens et les Américains. Ceux qui veulent venir à Van doivent le faire sans hésitation."

(Ndlr : Il y a en qui se console de peu, pour ne pas dire de 'pas grand-chose'. Si pour l'ambassadeur du pays le plus puissant du monde, la normalisation entre deux Etats consiste à dénombrer le nombre de tourisme, faisant fi de tous ce qui concerne les problèmes politiques et le refus par l'un des signataires de ratifier l'accord accepté par lui, sans doute que sa vocation première était devenir fin diplomate. Tout le monde n'a pas la trempe d'un John Evans.)